
 

 

 

 

 

 

～２学期がはじまります～ 
7 月 19 日 1 学期最後の学年集会にて、議員さん、各委員さんから 1 学期の反省と 2

学期に頑張りたいことの発表がありました。すべて覚えているでしょうか？みなさん、

有言
ゆうげん

実行
じっこう

です！！2学期も議員さん、班長さんを中心に協力し、頑張っていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

66 期生 

1 年生学年だより 
豊中市立第五中学校 2017 年 8 月 25 日(金) No.12 

１
組 

チ
ャ
イ
ム
着
席
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
で
は
ち
ゃ
ん
と
座
っ
て
く
れ
る
人
が 

増
え
た
と
思
い
ま
す
。
こ
れ
か
ら
も
言
わ
れ
る
前
に
で
き
る
よ
う
に
し
て
い 

き
た
い
で
す
。 

２
学
期
は
授
業
中
、
静
か
に
出
来
る
よ
う
に
し
て
い
き
た
い
で
す
。 

２
組 

今
、
チ
ャ
イ
ム
前
着
席
は
で
き
て
い
る
と
思
い
ま
す
。
最
初
は
文
句 

も
出
た
り
し
ま
し
た
が
、
最
近
で
は
パ
ー
フ
ェ
ク
ト
に
な
っ
た
り
し
て
「
す 

わ
り
や
」
と
声
を
掛
け
て
く
れ
る
人
も
い
て
う
れ
し
か
っ
た
で
す
。
こ
れ
か 

ら
も
声
か
け
を
増
や
し
、
協
力
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

３
組 

キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
１
週
間
目
は
人
数
が
多
く
て
な
か
な
か
座
れ
ま
せ
ん 

で
し
た
が
、
２
週
間
目
は
班
長
さ
ん
も
い
っ
し
ょ
に
声
を
か
け
て
く
れ
て
座
れ 

る
人
が
増
え
ま
し
た
。 

授
業
中
し
ゃ
べ
る
人
が
多
い
の
で
２
学
期
は
注
意
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。 

４
組 

は
じ
め
は
チ
ャ
イ
ム
を
意
識
し
て
い
な
か
っ
た
け
ど
、
途
中
か
ら
ど
ん 

ど
ん
成
功
で
き
て
、
み
ん
な
成
長
し
た
と
思
い
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
班
長
さ 

ん
と
も
協
力
し
て
す
ご
し
や
す
い
ク
ラ
ス
に
し
て
い
き
た
い
で
す
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体育委員さんより 

準備体操のとき、声が小さい時があるので

協力してほしいと思います。体育大会本番も

楽しめるように頑張りたいと思います。 

環境美化委員さんより 

クリーナーの掃除、灌水当番、ゴミ集めな

どをしました。ちゃんとできていたと思いま

す。今後は床に落ちているゴミにも注意して

いきたいです。 

図書委員さんより 

図書当番、朝読の本の管理、ふろく抽選会、

ＤＶＤ鑑賞会などの仕事をしました。朝読で

はうるさい時もあったので、ちゃんと静かに

本を読むようにしていきましょう。また、朝

読の本は金曜日にはちゃんと棚になおすよう

にしてください。 

保健委員さんより 

 石鹸当番や毎日の健康チェックを担当し

ました。当番を忘れないようにしていきたい

です。また、体調不良や熱中症にならないよ

うに、みなさんも気をつけるようにしてくだ

さい。 

有言実行とは…「有言」口に出して言うこと。「実行」実際に行動すること。 

目標を掲
かか

げるだけで終わることなく、それを実行に移し目標を達成させるために

努力しましょう。 

☆おまけ☆ 応援旗布縫いの様子 


